

いぶき療護苑

社会福祉法人 松の実会 いぶき療護苑 令和4年 1月 NO.6

新年あけましておめでとうございます。ようやく新型コロナウイルスが落ち着きはじめ、規制が緩和してきましたね。昨年のはじめには、徐々に行事にも力を入れ始め、施設内で楽しめる事を考え行いました。まだまだ、安心して生活できる環境ではありませんが、その中でも楽しめる事を今年も行っていきたいと思っております。本年もよろしくお願い致します。

日中活動・年賀状

今年も昨年に引き続き、日中活動で年賀状の作成を行いました。男性、女性で作品を作り、男性は「いぶき」という文字で「消しゴムスタンプ」を行い、一つの絵を作りました。女性はいつもと違う感触の和紙を使用して虎の作品を作りました。日頃、お世話になっている方々へ郵送しました。



うんどうかい

感染対策を行いながらの運動会と言う事で、お楽しみ係の担当が考えて少人数のグループに分かれて、行えるゲームを行いました。クイズを解きながら、宝物を見つける「宝さがしリレー」!!みんな久しぶりの運動会で大盛りでした。午後には例年楽しみにしている「ピニャータ」今年はコロナ菌に似せた物を作り、みんなで新型コロナウイルスを退治しました。



ねぎらう会

コロナ禍と言う事もあり、感染対策を行いながら行事を行いました。午前中はZOOMを使用しているクイズ大会!!各ユニットで場所はわかれていましたが、同じ映像を観ながらのクイズ大会は盛り上がりました。午後は職員が仮装をしてのパレード。「本物のサンタクロースが来た」と入居者のみんなは大喜びでした。



ボランティア募集

一緒に「日中の活動」や「外出」に行ってもらえるボランティアさんを待っています。今の時期は、来苑はお断りしていますが、コロナが落ち着き来苑できるようになりましたら、是非、ボランティアに来てください。